Artikel der "Emsdettener Volkszeitung" (EV digital) vom 14.05.2022

Inhalte sind urheber- und nutzungsrechtlich geschützt.



Schülerinnen und Schüler der Klasse 5 b hatten die Volksbank um Hilfe gebeten und präsentierten nun die neu angeschafften Spielgeräte, die für Unterhaltung in der Pause sorgen sollen. EV-Foto: Oberheim

Bälle und Spielzeug für die Pause

EMSDETTEN. Die Schülerinnen und Schüler der Käthe-Kollwitz-Schule können sich austoben.

Die KKS konnte in dieser Woche offiziell eine Spende der Volksbank von Andreas Jürgens entgegennehmen. Mit den 1000 Euro konnte die weiterführende Schule Spiel- und Sportgeräte anschaffen, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Diese sollen für Unterhaltung in tafeln für die Klassen 5 und der Pause sorgen. Die neuen

Stelzen, Springseilchen, Badminton- und Tennisschläger sowie Bälle und viele andenun in den Pausen so richtig res mehr machten vor allem die Klasse 5 b glücklich, die die Idee hatte, die Volksbank um Hilfe zu bitten. Andreas Jürgens von der Volksbank freute sich mit den Schülern, die ihm alle Pausengeräte stolz präsentierten. Die Lehrerinnen und Lehrer der Käthe sind vor allem begeistert über die sechs Motivations-6, heißt es abschließend.